

リュウピーの
ワンポイント防犯夏休み明けの時期の子供への
声かけ事案に注意！

夏休み明け、子供達の登下校再開に併せて
県警では【秋の子供安全対策推進期間】を設けました。
声掛け事案にかかる犯罪防止・通学路上の安全確保
に向け見守り活動のご協力をお願いします。



子供達の見守り活動を
お願いします！



県警察防犯アプリ「ふくいポリス」にて不審者情報が
確認できますので、是非ご家族でダウンロードして
防犯対策に活用してください！

リュウミーの
ワンポイント交通安全

9月は高齢者交通安全推進月間です

高齢者の交通事故の特徴

過去5年間(R1~R5)の県内発生交通事故統計データより



- 高齢者の死亡割合が高い
- 横断中・車単独の事故が多い



夜間歩くときは**反射材**をつけるのじゃ



「おろそば」運転を心掛けましょう

- ☆お(お天気) 雨・雪の日は運転しない
- ☆ろ(路面) 高速度・初めての道・長距離は運転しない
- ☆し(時間) 夜間・長時間の運転はしない
- ☆そ(速度) 無理な速度で走らない・速度の速い車は譲る
- ☆ば(場所) 体調の悪い・必要のない場合は運転しない



☆秋の交通安全県民運動実施☆

9月21日(土)~30日(月)



トピックス

子供を守る対策の推進



8月6日、大島公民館（おおい町）において不審者対応訓練を行いました。

この訓練は、当署員が扮した不審者が館内に侵入し徘徊しているという想定で、施設管理者の対応や学童保育児童の避難状況について確認しました。

8月12日、名田庄星のフィエスタ2024の会場において、「オウム真理教」にかかる風化防止対策広報啓発活動を実施しました。

この団体は、殺人を肯定する教義により、かつて数々の凶悪事件を実行し、今も団体の名を変えて活動しています。



事件を風化させない

安全安心確保の取組



8月17日、「行こう学ぼう防災体験」イベント会場（小浜コミュニティセンター）において、パトカーの展示や鑑識体験教室等を実施しました。

今後も、警察の活動内容を多くの方に知っていただくために、各種広報啓発活動を行います。